

Gure burrukaz atera ditzagun espetxeetatik Geure gudariak direlako.

Ekaina

1 Ostirala eta

2 Larunbata

Amnistiaren aldeko asteburua Bermeon



Amnistia eta Askatasuna egunaroko burruka

Amnistiaren aldeko batzordea - Bermeo

EGITARAUA

Ekainak 1 Ostilara gaueko 10 etan frontoian

"HERTZAINAK" rock taldea

Ekainak 2 Larunbata

Goizean lameran preso eta errefuxiatuen aldeko dirueskea eta kalerikale giroa bizierazten dela KU-KUBILTXO kaleko bizitasun taldeak ekingo du.

Arratsaldeko 8 etan hitzaldia

Txema Montero legegizona Iñaki Esnaola legegizona Justo de la Cueva soziologaria tartean KARRAKA antzerki taldeak ekingo du. Gaueko 10 etan

Anaigo afaria afari honetarako txartelak dira salgai.

PROGRAMA

Junio 1 viernes, 10 noche conjunto de rock en el frontón "HERTZAINAK"

junio 2 sábado por la mañana cuestación en favor de presos y refugiados y animando el cotarro actuará el grupo de animación callejera "KUKUBILTXO"

8 de la tarde en el frontón conferencia sobre la represión y sus consecuencias.

Txema Montero abogado Iñaki Esnaola abogado Justo de la Cueva sociólogo en el intermedio actuará el grupo teatral "KARRAKA"

10 noche

cena de hermandad se venden boletos para esta cena.



Muchos cristianos no pueden admitir la lucha armada. Yo sé que como cristianos, comprometidos en la paz y que nuestro mandamiento es el de amar

En Sudáfrica durante 300 años la mayoria ha experimentado una violencia brutal; su tucha no violenta ha sido inútil.

Ahora los luchadores armados son expresión det amor al pueblo oprimido, humittado, exptotado. Hoy en dia, en Su, dáfrica, los cristianos, han optado por la violencia revolucionaria, porque et quehacer de la revolución ha llegado a ser una deuda para el cristiano que está formalmente comprometido con el amor a los hombres.

MICHAEL LAPSELEY miembro det "AFRICAN NATIONAL CONGRESS OF SOUTH AFRICA (ANC)" y pastor metodista exitiado en Lesotho.



